



学校通信



尼崎市立武庫東中学校

令和7年度 2月号

文責:校長 仁科 良久

『何も咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。』

あっという間に1月が終わり、早くも2月が訪れました。

今年の冬は非常に気温が低く、日本列島全体が冷蔵庫の中のような状態になっています。

この時期になると、いつも冒頭の言葉を思い出します。女子マラソン金メダリストの高橋尚子選手が大切にされているという言葉として有名ですが、もともとは元三洋電機の副社長・後藤清一氏の著書にある言葉だと言われています。

「思い通りにいかない、望むような結果が出ない…そんな時にもコツコツと努力を続けることが、結果として花開き、実を結ぶことにつながる」という意味だと言われています。大きな成功を収めたり、高い壁を乗り越えたりするためには、忍耐強く自分の課題と向き合い、苦しみながらも諦めずに前に進まなければならぬ時期があります。とてもつらい時期かもしれません、その時間はとても大切なかもしれません。

屋久島の縄文杉は、栄養分の少ない花崗岩の岩肌に根を張り、千年以上という長い年月をかけて、巨木へと成長します。ホッキョククジラは、極寒の北極海で200年以上の生涯を全うする丈夫な身体を作り上げていきます。見る者に感動を与えるその姿は、厳しい環境の中にあっても、成長をあきらめずに日々を重ね、多くの歳月を乗り越えた尊い結果なのです。

先が見えず、いつ終わるとも分からぬ苦しみの中にいるとき、人は希望を持ち続けることが難しくなる時があります。

しかし、明けない夜も、止まない雨もありません。春は、必ずやって来ます。

本格的な受験シーズンに突入する三年生、それぞれの目標や課題の克服に向けて努力を続ける一・二年生のみなさんには、それぞれのゴールテープを切るために、そして次の新しいスタートをするために、たとえ今は苦しくとも、しっかり根を張り、広げて欲しいと願っています。

そして我々大人は、そんな子どもたちを、少し離れたところから見守り、成長を待ち、温かく支える存在でありたいと願っています。今後とも、よろしくお願ひいたします。

◎2月の主な学校行事◎

2日(月) 全校朝礼

10日(火) 入学前テスト

(来年度入学予定児童)

18日(水)～20日(金)

学年末考査

制服がマイナーチェンジされました！

1月から、ストレッチ素材で、自宅で洗濯

可能なタイプの制服が発売されています。

買い替えをご検討の皆様は、制服取扱店

でお尋ねください。